

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Hauptausschuss	27.08.2012

### **Aggressive Ansprache von Kellnern in der Altstadt**

In der Sitzung des Hauptausschusses am 06.08.2012 teilte Herr Uckermann mit, dass am Rheinufer zwischen Groß St. Martin und der Philharmonie die Außengastronomie weit in den Weg hineinragt und die Kellner dort aggressiv die Passanten auffordern, diese Gastronomie zu besuchen. Herr Uckermann bittet um Mitteilung ob es darüber Beschwerden gäbe und ob die genehmigten Außengastronomieflächen eingehalten würden.

Die Verwaltung teilt dazu mit:

Es ist bekannt, dass das Personal einer Gaststätte im dortigen Bereich gelegentlich Besucherinnen und Besucher der Altstadt anspricht, um sie zum Aufenthalt in der Gaststätte anzuhalten. Nach Erkenntnissen der Verwaltung geschieht das jedoch nicht in einer aggressiven Art und Weise. Beschwerden der Besucherinnen und Besucher der Altstadt liegen dazu nicht vor.

Der betreffende Gastronom wurde zwischenzeitlich erneut darauf hingewiesen, diese Vorgehensweise einzustellen.

Wegen der besonders starken Besucherströme im Bereich der Altstadt und des Rheingartens wird die Einhaltung der genehmigten Außengastronomieflächen überwacht. Dabei wurden bisher gravierende Überschreitungen der genehmigten Flächen nicht festgestellt.

**gez. Roters**